
D'avoir eu ma fille. A la

naissance de celle-ci, mon

coeur et mon corps

étouffaient de bonheur, tant

c'était magique, car un

enfant, c'est la fusion de deux

êtres qui s'aiment, et partage

des moments de bonheur.

Donc une naissance, c'est un

concentré d'amour et de

bonheur. Voilà un moment où

nous étions très heureux.

Samia 26 ans Lille
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